



Suplemento: Año III - N.º 36

AGRADECIDISIMO

No puedo por menos, que utilizar tal superlativo, mis queridos feligreses, al recordar los nueve días de intensa vida espiritual que nos proporcionó la solemnización del 1.º Aniversario de la Santa Misión Jubilar simultaneado con el Novenario de Almas habidos en nuestra junedense parroquia durante los días de Todos los Santos al nueve del actual mes de las almas.

El fogoso, cálido y elocuente verbo del M. Rdo. Padre Misionero fray Francisco Piquer, Superior de los PP. franciscanos de la Residencia de nuestra capital, grandemente coadyuvado por la instalación amplificadora de alta potencia con altavoces MICRO, instalados en nuestra esbelta torre-campanario por la acreditada casa Barrufet de Lérida, dió la tónica que Juneda se sentía renacer.

Consecuentemente, véome obligado a felicitaros, amadísimos feligreses, aunque sea teniendo que recurrir a una hoja extraordinaria; y con mi felicitación más sincera, repito la palabra que me ha servido de tema; AGRADECIDISIMO a unos y a otros, singularmente a nuestras huestes de Acción Católica, que al igual que el Domingo Mundial de la Propagación de la Fe, recorrieron las calles y plazas de nuestra parroquia cantando, esta vez, loores a la Madre celestial con el Rosario de la aurora: Que Dios N. Señor os remunere con creces tanto sacrificio, oraciones, limosnas (no sólo las ya entregadas, sinó además las que espero aún para ayudar a sufragar los gastos que se originaron con tal motivo), y asistencia numerosa al Rosario de la aurora y vespertino acto misional.

Dicen que los extremos se tocan, y así podemos decir del cap i cua (1.º y 9.º) principiándose en tan señalado día de Todos los Santos con interesantes actos en la Iglesia y en el cementerio, cuya visita tuvo lugar procesionalmente, terminándose con los solemnísimos cultos del día 9, con nutrida comunión general, solemne misa de terno y concurridísimo vespertino Viacrucis.